



Presseeinsendung

Schulanlage Jagdmatt

Michael Schwill neuer Hauswart der Schulanlage Jagdmatt

von Marina Nevistic

mn Der Gemeinderat hat Michael Schwill als neuen Hauswart der Schulanlage Jagdmatt, Erstfeld, gewählt.

Zufolge Pensionierung von Schulhausabwart Hubert Kempf hat der Gemeinderat die Stellenausschreibung für seine Nachfolge im Januar 2021 vorgenommen. Hubert Kempf war seit 1995 in Erstfeld tätig.

Michael Schwill ist 38-jährig, verheiratet und hat eine Tochter. Er wird die Stelle per 1. Juli 2021 antreten. Michael Schwill ist gelernter Heizungsmonteur. Nach der Ausbildung hat er mehrere Jahre als Heizungsmonteur gearbeitet. Aktuell ist er bei der Josef Lussmann AG in Altdorf als technischer Sachbearbeiter tätig. Im Jahr 2015 hat Michael Schwill die Weiterbildung zum technischen Kaufmann abgeschlossen.

Der Gemeinderat und das Gemeindepersonal heissen Michael Schwill herzlich willkommen und freuen sich auf die Zusammenarbeit.

Erstfeld, 12. April 2021

GEMEINDEKANZLEI ERSTFELD

Marina Nevistic, Gemeindeschreiberin-Stv.



Michael Schwill, neuer Hauswart der Schulanlage Jagdmatt